

Année 1988

- octobre Lors des manifestations du 125^e anniversaire de la Croix-Rouge, la Société Henry Dunant a invité une vingtaine de chercheurs du monde entier pour présenter les précurseurs immédiats de la Croix-Rouge. Les actes de ce colloque ont été publiés sous le titre de *Préludes et pionniers*.
- 9 février Pose d'une plaque commémorative sur la façade de l'ancien Casino de Saint-Pierre, rue de l'Evêché 3, où furent jetées Les précurseurs de la Croix-Rouge.
Médaille du 125^e anniversaire de la Croix-Rouge.
Le concours international auquel des artistes polonais, portugais, autrichiens et suisses ont participé, a été remporté par Bernard Bavaud.
Le revers présente, confiné dans le bras droit de la croix, un personnage évoquant les souffrances du blessé tandis qu'une infirmière lui prodigue une attention dévouée. Dans le bras gauche de la croix, on lit la devise du comité international de la Croix-rouge, *inter arma caritas*. Médailleur : Huguenin Le Locle.